

PRESSEINFORMATION | 2. SEPTEMBER 2025

Richtfest Regionales Förderzentrum Mansfeld-Südharz:

Weiterer Meilenstein der 10-Millionen-Euro-Investition in MSH

Mit dem Richtfest am Neubau des Regionalen Förderzentrums in der Lutherstadt Eisleben ist ein weiterer Meilenstein dieser Investition des Landkreises erreicht. Gemeinsam mit dem Bildungsminister des Landes Sachsen-Anhalt, Jan Riedel, hat Landrat André Schröder dieses wichtige Ereignis des Schulneubaus vollzogen. Mit dem traditionellen Richtspruch des Zimmermanns folgte schließlich der Segen für das neue Haus.

„Der Rohbau des neuen Förderzentrums steht. Nach dem Spatenstich Ende des vergangenen Jahres wurde damit ein weiterer wichtiger Schritt auf dem Weg zu einem modernen Schulgebäude geleistet“, sagte Landrat Schröder. „Nachdem lange unklar war, wie es mit den Förderschulen in Sachsen-Anhalt weitergeht, musste das alte Schulgebäude abgerissen werden. Als Landkreis haben wir uns erfolgreich für Fördermittel eingesetzt. Nunmehr investieren wir rund 10,6 Millionen Euro, um einen modernen Schulbau zu realisieren. Ziel ist es, dass das neue Gebäude samt Fachkabinetten und Aula im Sommer 2026 bezogen wird.“

Der Neubau des Regionalen Förderzentrums in der Lutherstadt Eisleben ist aktuell eines der größten laufenden Bauprojekte des Landkreises und das einzige Neubauvorhaben von Förderschulen in ganz Sachsen-Anhalt. Das Land fördert den Schulbau mit rund 4,1 Millionen Euro. Den größeren Betrag steuert der Kreishaushalt bei.